

# Le Journal du Dimanche

INFO JDD. Eric Cantona et Rachida Brakni, présidents en couple du prochain Cinémed



*Le couple d'acteurs, ici lors du gala de Sidaction début 2020. (THOMAS SAMSON / AFP)*

Publié le 08/09/2022. Ecrit par Stéphane Joby

**Eric Cantona et Rachida Brakni, couple à la ville, vont présider ensemble le jury du prochain Cinémed, le festival du cinéma méditerranéen de Montpellier.**

Mariés depuis 2007, deux enfants ensemble, Eric Cantona et Rachida Brakni évitent de trop afficher leur vie privée et n'apparaissent que très rarement en duo. A des avant-premières ou à un dîner du Sidaction, comme en janvier 2020, par exemple. Le mois prochain, le cinéma va les réunir pour plusieurs jours puisqu'ils présideront le jury de la 44e édition du Cinémed, le Festival du cinéma méditerranéen qui se tiendra du 21 au 29 octobre à Montpellier. Une première pour un couple.

## La Méditerranée est leur berceau commun

Pour Cantona, Montpellier n'est pas une ville inconnue : il y a passé une saison, compliquée, mais conclue par une victoire en Coupe de France en 1990. La Méditerranée est surtout leur berceau commun : l'ancien footballeur star est né à Marseille, la comédienne a grandi sous l'œil de parents venus d'Algérie.

Et c'est grâce au grand écran qu'ils se sont rencontrés, en 2003, sur le tournage de *L'Outremangeur*, de Thierry Binisti. Depuis, ils travaillent de temps en temps ensemble, notamment pour des téléfilms. Rachida Brakni a aussi mis en scène l'ex-footballeur dans deux pièces de théâtre, tandis qu'Eric Cantona a écrit des chansons pour le premier album de sa femme en 2012.